

20 Jahre Forschungszentrum Wiener Neustadt: Umweltcluster ECEXA bei Jubiläumsfeier mit dabei

Wiener Neustadt, die Metropole im südlichen Niederösterreich, hatte wieder einmal allen Grund zum Feiern: Das Technologie- und Forschungszentrum (TFZ) auf dem Civitas Nova Gelände, das Technologie- und forschungsorientierten Unternehmen eine perfekte Infrastruktur bietet, feiert heuer sein 20-jähriges Bestehen. Aus gegebenem Anlass wurde am 8. Oktober 2019 eine Festveranstaltung mit Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner und Bürgermeister Klaus Schneeberger in den Räumlichkeiten des TFZ abgehalten. Aktuell haben 28 Unternehmen aus dem Forschungs- und Entwicklungsbereich ihren Standort im TFZ Wiener Neustadt.

„Jahr für Jahr werden an die 110 Millionen Euro in Wissenschaft und Forschung in Niederösterreich investiert,“ betonte Landeshauptfrau Mikl-Leitner. Und: „Niederösterreich ist eine Top-Region und immer wieder kommen viele Delegationen ins Land, um sich zu erkundigen und zu informieren.“

Unter den zahlreichen Festgästen auch der Umweltcluster ECEXA mit Clustermanager Dr hc Heimo Propst. Propst: „Ein perfekter Ort und ein perfektes Ereignis um die Netzwerke weiter auszubauen.“ Propst nutzte die Gespräche um Interessierte auf die Afrika-Initiativen des Umweltclusters hinzuweisen.



Das TFZ in Wiener Neustadt feierte sein 20-jähriges Bestehen.

Im Bild von links nach rechts:

ECEXA Clustermanager Heimo Propst, NÖ- Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Bürgermeister Klaus Schneeberger und ecoplus-Geschäftsführer Jochen Danninger sowie Geschäftsführer Helmut Miernicki.